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感謝

2022年度 長崎県看護連盟通常総会が
開催されました
2022年5月8日（日）出島メッセ長崎にて、長崎県
看護連盟通常総会が当日参加者107名（出席者91名、
委任状4776名、役員14名、議長2名）で開催されまし
た。新型コロナウイルス感染症対策として、3年連続
で規模縮小を余儀なくされましたが、審議事項は全て
可決されました。今年度は、参議院議員選挙対策に焦
点を置いた活動計画となっています。連盟の目標達成
に向けて長崎県が一致団結し、全国一の得票数を達成
できるように頑張りましょう。

プログラム
●オリエンテーション
●総会開会
●物故会員への黙祷
●挨 拶 長崎県看護連盟会長 久米 春代
●表 彰 名誉会員：吉村 津弥子

知事表彰：久米 春代
表彰受賞者：吉野 幸代 高田 寿美子

岡村 ひとみ 近藤 弘美
●来賓祝辞 長崎県知事 大石 賢吾

●祝電披露
●議長団選出

県北地区第1支部支部長 高田 悦子
県北地区第2支部支部長 茂山 美由紀

●報告事項：2021年度 長崎県看護連盟通常総会報告、都道府県会長会・役員会・委員会活動報告
長崎県看護連盟支部活動報告、決算・監査報告

●審議事項：2022年度 長崎県看護連盟スローガン・長崎県看護連盟活動計画・予算・選挙対策
長崎県看護連盟60周年記念事業

2023年度 日本看護連盟通常総会 代議員選出について・長崎県看護連盟通常総会 開催地について
●綱領宣言
●日本看護連盟歌斉唱
●自由民主党長崎県看護連盟支部活動報告
●閉 会

●5／8は母の日ということもあり、サプライズで
「連盟の母」 山口 ミユキ
名誉会長に花束が贈呈
されました。

（4） 第49号 長崎県看護連盟だより 令和4年6月発行



第26回 参議院議員候補予定者

プログラム

全国比例区

とものうりお・
長崎県選挙区

山本 啓介
総決起大会

2022年5月8日（日） 14：30～15：45
出島メッセ長崎 参加者：107名
主催：長崎県看護連盟

14：30 開会
挨拶 長崎県看護連盟 会長 久米 春代

公益社団法人長崎県看護協会 会長 西村 伊知惠
14：35 来賓挨拶
14：50 励ますことば

長崎県看護連盟 県南地区第5支部支部長 中尾 邦子
県央地区第4支部幹事長 西 貴子
県北地区第3支部支部長 横山 加代子
青年部副部長 本多 葵

15：00 候補予定者 決意表明
とものう りお
山本 啓介

15：30 必勝を期して・ことば
長崎県看護連盟 名誉会長 山口 ミユキ
がんばろうコール 長崎県看護連盟応援団

15：45 終了

リーガルナースにたくす「私たち看護職の未来」「国民の未来」
看護職を守るため新たなステージへ 前進 GO！

ぶれない！動じない！看護は一つ
会場が一体化！思いは一つ やる気・根気・本気

「信念こそ我が勝利！」
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JCHO※松浦中央病院
看護部長 川 原 京 子

※独立行政法人地域医療機能推進機構

日本看護連盟通常総会が開催されました
2022年5月25日 会場 ザ・プリンスパークタワー東京
12：45～15：00 代議員554名中 会場130名 委任状421名

各都道府県にてハイブリッド参加（長崎県会場17名）ながさき看護センター
内容 日本看護連盟会長挨拶

来賓祝辞
報告事項 2021年度活動報告等 2022年度事業計画、予算案等
審議事項

＊来賓祝辞
日本看護協会会長 福井 トシ子

（両議院本会議中）

ビデオメッセージ 自由民主党総裁 岸田 文雄
文部科学大臣 末松 信介
衆議院議員 あべ 俊子

たかがい 恵美子
参議院議員 石田 まさひろ

代行 島村 大 厚生労働政務官
厚生労働大臣 後藤 茂之

JCHO松浦中央病院は、令和2年11月に佐賀県伊万里市
より長崎県松浦市へ移転開院しました。県をまたいでの病
院移転でしたので、当時ニュースや新聞等で目にした方も
いらっしゃると思います。移転とともに病床数と病床機能を変更し、急性期一般病床47床と地域包括ケア病
床20床の計67床で稼働しています。人工透析では夜間透析も行っています。このほかに健康管理センター、
訪問看護ステーションを併設しています。
職員は、佐賀県在住者が多く、地域のことを知らないところからの始まりでしたが、退院前自宅訪問の実
施、訪問看護や介護・福祉とも連携をとり在宅療養支援がスムーズにできるよう努めています。また、松浦
市で唯一の公的医療機関として、救急患者の受入れなど、地域医療機関と連携し地域医療の維持・向上に貢
献できるよう努力しています。施設内には長崎と佐賀の両県民が混在していますが、県が違っても同じ看護
職として連盟活動の必要性を伝えていきたいと考えています。
松浦市は、「アジフライの聖地」として売り出していますので、青い空と海、アジフライを味わいに是非
一度お越しください。

第3回 施設・連盟活動紹介

＊各来賓の方々からは、コロナ禍での
看護職員の業務や姿勢に対して感謝と
敬意が述べられました。今回の参議院
選挙は社会的行動として考え、看護政
策の推進や最前線で働く看護職の職場
環境の改善（賃金）のためにも重要な
選挙であり、参議院議員に即戦力とし
て「とものうりおさん」を当選させる
ことは必須だと激励されました。

総決起大会開催
全国各ブロックから
地域色豊かな応援
メッセージ（動画）が
届きました。

自施設での連盟活動について紹介したい施
設がありましたら、ぜひ、お知らせください。
応募方法はこちら↓
hyk.renmei@kangorenmei-nagasaki.jp
または Fax（0957）49－8066
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令和3年12月26日長崎市立図書館多目的ホールにて令和3年度長崎ポリナビ
ワークショップを行いました‼
新入職者および連盟会員歴2～3年目の会員の方たちを対象に現地での集合研修と
ZOOMを使用したハイブリッド形式で開催しました。現地参加72名、ZOOM参加23
名、計95名と多くの参加を頂き有難うございます。基調講演として自由民主党長崎県
支部連合会 総務会長 長崎県議会議員ごう まなみ先生より「長崎の活性化 共生・共
奏の社会に向けて」と題し講演を頂きました。
また、青年部副部長原田より「看護連盟の必要性について～看護と政治の関係～」、
青年部副部長小川より「選挙についての仕組み～公民復習～」、青年部副部長藤澤よ
り「自施設や県内での青年部活動について」それぞれ講演しました。
「実際に活動されている議員の方から経験を基に話を聞けてよかった」「看護師とし
て働くうえで今後関心を持って政治に関わりたいと思った」「青年部の活動をみて、
同世代の私たちも選挙に行くことの大切さを感じた」など多くの意見を頂きました。
コロナ禍で感染対策をしっかりと行い多くの参加者へ情報発信できたと思います。

令和4年5月8日出島メッセ長崎で長崎県看護連盟通常総会、総決起大会が行われました。

組織内候補者として内定したとものうりお先生も来崎され、青年部からは副部長の本多より

メッセージを送りました。看護職の代表を国政の場に送り出すことは看護の現場を良くする

ためにも必要なことです。長崎県は10000票を目標に動きます。

期日前投票を確実に行い長崎が全国1位を
目指しましょう‼

青年部副部長 藤澤 悟 県議会議員 ごう まなみ先生
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とものうファン倶楽部とものうファン倶楽部

こんにちは。とものうりおです。
初めましての方が多いと思います。この紙面で
私について話していきたいと思います。

��������������������������������������������������������������������

������

★略歴
・1980年生まれ
・1999年（平成11年） 雙葉高等学校卒業
・2003年（平成15年） 東京医科歯科大学医学部保健衛生学科卒業

（看護師、保健師免許取得）
・2005年（平成17年） 東京医科歯科大学大学院保健衛生学研究科博士前期課程 修了
・2008年（平成20年） 早稲田大学大学院法務研究科修了
・2011年（平成23年） 弁護士登録（第二東京弁護士会）
・2014年（平成26年） 土肥法律事務所設立 衆議院議員政策担当秘書に就任（平成28年まで）
・2015年（平成27年） 公益社団法人日本看護科学学会研究倫理審査委員会委員に就任
・2019年（平成31年） 一般社団法人日本看護学校協議会共済会顧問弁護士に就任
・2020年（令和2年） 公益社団法人日本看護協会 参与に就任

① コロナ禍。頑張る仲間がもっと報われるために！
経済的に報われていることが実感できる処遇の改善。平時から余裕のもった人員配置

② 看護師がもっといきいきと働き続けられるために！
夜勤負担の軽減や長時間労働の解消のための仕組みづくり。暴力・ハラスメント対策の
推進。

③ 地域社会にもっと訪問看護を！
訪問看護、看護小規模多機能型居住介護などの人材確保・環境整備

④ 看護職にもっと安心・安全を！
医療紛争の裁判によらない解決手続きの確立と普及。医療自己の再発防止に向けた取り組みの推進

⑤ 看護職がもっと安心して子育てができるように
病児・病後児保育施設など多様な育児の受け皿の整備。「小1の壁」が生じないよう学童保育の拡充

とものうりおが取り組む 5つの看護政策！!！
現在の看護師界の問題に重点を置いた政策を掲げて取り組んでいます！

○看護師 ○保健師
○弁護士
の資格を有しています。
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とものうりお長崎メモリー
身体は小さいけど、思いは強く内
に秘めたパワーは凄まじいです。
看護師 + 弁護士
の資格を取得され
ており、話も流暢
でわかりやすかっ
たです。

士
れ
暢
っ

素敵なお姉さま方と♥

★ ★とものうファン倶楽部とものうファン倶楽部とものうファン倶楽部とものうファン倶楽部とものうファン倶楽部

山本けいすけ先生と。 長崎看護連盟応援団

山本先生との
身長差が。笑

長崎県看護連盟が誇る応援団から、エールを
いただきました！『看護の明日をつくる。』を
目標に看護と法律。両方の専門知識をもった
リーガルナースとして、みなさんの声を集め
て、明日の看護を変えるよう活動されます。
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会員の皆様へ 仲間をふやしましょう

編
集
後
記

寝たきり賃金から目覚め、成長する賃金へ！
看護師は国家資格による専門職であるにも関わらず賞与含む賃金を見ると経験をつんでも賃金
は上昇せず現場では「寝たきり賃金」と言われる低い賃金水準となっています。
2021年岸田総理は、看護職の賃金アップの方針を打ち出し、今年度は助成金で、来年度は診療
報酬で3％の賃金引上げを行う予定です。とはいえ、今回の対象はコロナ禍で奮闘した看護職の
方々で、すべての看護職の賃金がアップするわけではありません。でもこれをチャンスにして、
すべての看護職の賃金がアップするように、働きかけてまいりましょう！今度の参議院選挙は、
看護職の賃金アップ選挙です。看護職の存在をアピールする絶好のチャンスです。看護職の皆様
一緒に頑張りましょう！

大接戦を制した医師 39歳に期待
～新しい長崎の未来へ～

任期満了に伴う長崎県知事選挙において、看護連盟は長崎県医師会や薬剤師会など医療を支える団
体とともに推薦し県内各地で活発に支援活動を展開しました。知名度や組織力に不安がありましたが
地域医療に従事した経験や新型コロナウイルス対策に向けた医療体制の強化など訴え大接戦での勝利
でした。協力していただいた多くの会員の皆様に感謝いたします。4月6日は西村伊知恵長崎県看護
協会長とともに連盟代表が、県庁に表敬訪問し当選のお祝いと今後の連携強化の確認をしました。

〔長崎県看護連盟会員〕

令和4年4月1日現在
県南地区 3219名
県央地区 978名
県北地区 1011名
離島地区 8名

計5216名

2022年2月20日 新長崎県知事誕生‼

長崎県県庁応接室
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